

Hommage à Alice Girard

Mademoiselle Alice Girard est décédée le 1er janvier 1999 à l'âge de 91 ans. L'exceptionnelle carrière de Mlle Girard s'est déployée dans le domaine de la santé et tout particulièrement dans celui des sciences infirmières. Connue mondialement - elle a occupé de nombreux postes de prestige, tels, notamment, la présidence du Conseil international des infirmières et infirmiers et la présidence nationale de la Victorian Order of Nurses - Alice Girard a contribué d'une façon très significative à la promotion de sa discipline. Au tout début des années '60, l'Université de Montréal l'a recrutée pour lui confier le poste de doyenne de sa toute nouvelle faculté de « nursing » (c'est ainsi qu'on s'exprimait, en ce temps là). Tout au long de son décanat, et même après son départ à la retraite de l'Université en 1973, Alice Girard a apporté des contributions importantes aux réflexions prospectives en matière de santé. À titre de membre de la Commission royale d'enquête sur les services de santé du Canada elle a participé aux importants travaux qui ont contribué à la mise sur pied des régimes d'assurance-maladie du Canada et du Québec. Elle a été une pionnière de très grand calibre dont le souvenir restera gravé tant dans la mémoire des établissements de santé que dans celle des personnes qui y oeuvrent.